



Liebe GCL'er und Freunde der Gemeinschaft Christlichen Lebens!

### **Aufgabenverteilung im neu gewählten GCL-Vorstand**

Der Vorstand hat sich auf folgende Aufgabenverteilung geeinigt:

Vorsitzender: Ulrich Treipl, Stellvertretende Vorsitzende: Karin Hampel,  
Kassier: Nicholas Holmes-Edinger, Schriftführerin: Gertrud Zeller.

Joseph Weiß ist als Leiter des neu gegründeten nationalen Promotionsteams ein ernanntes Mitglied des Vorstandes.

### **„Euro Link“**

Als österreichische Kontaktperson wird Gertrud Zeller weiterhin die Beziehungen zu den europäischen GCL-Gemeinschaften (Euro Link) pflegen. Bis zum nächsten europäischen Treffen im November in Ungarn sollte eine Ablöse für Gertrud gefunden werden.

### **Die nächste GCL-Zeitung**

Da die nächste Ausgabe (Nr. 2/2010) erst Ende Juli erscheinen kann, wurde der Redaktionsschluss auf Ende Juni festgelegt. Interessante Berichte von Begegnungen in den Bundesländern können noch bis Ende Juni an die Redaktion ([zeitung@gcloe.at](mailto:zeitung@gcloe.at)) gesandt werden.

### **Neues Team für die GCL-Zeitung**

Karin Hampel wird Nicholas Holmes-Edinger als neue Chefredakteurin ablösen. Ihr werden ständige KorrespondentInnen aus einzelnen Regionen sowie technische Hilfen zur Seite stehen.

### **„GCL-Alpentreffen“ in Maria Waldrast/Tirol**

Beim europäischen GCL-Treffen in Alicante 2009 haben die Vorstände der GCL der Schweiz, von Deutschland und Österreich eine informelle Begegnung „in den Bergen Tirols“ beschlossen. Nun ist es soweit: Vom 17.-19. September 2010 werden sich je 3-5 VertreterInnen der jeweiligen Vorstände in Maria Waldrast/Tirol zu einem Gedankenaustausch treffen.

### **Anlässlich des Weltflüchtlingstages 2010**

organisierten Pfarre Schwechat, Weltdorf Steyler Missionare St. Gabriel und Don Bosco Flüchtlingswerk am 19.6.2010 eine Solidaritätswallfahrt mit Flüchtlingen, AsylwerberInnen und ÖsterreicherInnen. Damit sollte ein Zeichen der Solidarität mit allen Schutzsuchenden und gegen die immer restriktiveren Fremden- und Asylgesetze in Österreich, aber auch weltweit gesetzt werden. Für die GCL nahmen Gertrud Zeller, Karl Jurik und Ulrich Treipl zu Fuß und mit Unterschrift teil.

### **GCL-Präsentation in Brixen/Südtirol**

P. Richard Plaickner SJ war am Mittwoch, 9. Juni 2010 von Sr. Irmtraud CJ und Frau Cristina Grazioli zu einer Vorstellung der GCL in Brixen eingeladen. Im Herbst wird sich entscheiden, ob in Brixen neben einer sehr starken Frauen- und Männerkongregation auch eine GCL-Gruppe entstehen wird. Bei einem Gespräch mit dem Dekan von Brixen, Pfarrer Albert Pixner, wurden weitere Möglichkeiten einer Zusammenarbeit ins Auge gefasst.

### **GCL-Informationsabend in Dornbirn**

Am Montag, 28. Juni 2010 um 16:00 Uhr wird P. Richard Plaickner SJ im Pfarrheim Dornbirn-St. Martin die GCL-Österreich vorstellen. InteressentInnen sind herzlich willkommen.

Mit herzlichen Grüßen  
Der GCL-Vorstand

Wien, 22. Juni 2010